

ACHPE CELEBRÓ SUS TREINTA AÑOS DE FUNDACIÓN.

La Asamblea Nacional de la República del Ecuador condecoró a ACHPE en sus treinta años de fundación.

La Asociación Nacional de Clínicas y Hospitales Privados del Ecuador, ACHPE cumplió en 2019, 30 años de fundación.

Con este motivo, la Asociación organizó una cena de gala en la que estuvieron presentes las instituciones que son miembros de ACHPE, autoridades del Sector Salud, de la Asamblea Nacional e invitados especiales.

La constitución de ACHPE es obra de los representantes de 12 clínicas y hospitales de Quito. En Septiembre de 1989, el Ministerio de Salud Pública, aprobó el estatuto constitutivo y otorgó personería jurídica a la Asociación de Clínicas y Hospitales Privados del Ecuador, denominación que en febrero de 1999 cambió a: Asociación Nacional de Clínicas y Hospitales Privados del Ecuador. Hoy, ACHPE está presente en 9 provincias del país con 48 miembros: 35 Clínicas y Hospitales y 13 Centros Especializados de Diálisis.

En estos 30 años y especialmente durante la última década, ACHPE y sus miembros han aportado en forma trascendente a la universalización del derecho a la salud en Ecuador. Así lo demuestra la atención brindada por las Clínicas, Hospitales y Centros Especializados de Diálisis que son miembros de ACHPE, a los afiliados del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, IESS; el soporte brindado al Ministerio de Salud Pública, en la atención a pacientes con enfermedades catastróficas y cirugías programadas para los beneficiarios del Bono de Desarrollo Humano, la atención a las víctimas de accidentes de tránsito a través de un trabajo conjunto con el SOAT actualmente llamado Servicio Público para Pago de Accidentes de Tránsito, SPPAT y a los pacientes cubiertos por la Seguridad Social de las Fuerzas Armadas, ISSFA y la Seguridad Social de la Policía, ISSPOL.

En el marco de la celebración, ACHPE suscribió un convenio de cooperación con el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos, INEC. La información estadística objetiva y oportuna es un elemento crucial para el diseño, ejecución, seguimiento y evaluación de la política pública de salud del país y para la ejecución de las estrategias diseñadas para su cumplimiento.

EL Dr. Andrés Aguirre Martínez, Presidente de la Asociación Colombiana de Hospitales y Clínicas, ilustró el evento con una exposición magistral de profundo contenido científico y ético. Después de su intervención las notas de los maestros Gerardo Cilveti y Paco Pacheco, acompañaron a los asistentes con el Coral de la 9na Sinfonía de Ludwig van Beethoven y un selecto repertorio.

La Asamblea Nacional del Ecuador reconoce el trabajo de las instituciones ecuatorianas que se destacan por su servicio al país. En esta ocasión, reconociendo el servicio prestado por ACHPE al país, le concedió en sus 30 años de vida institucional, la Condecoración "Asamblea Nacional de la República del Ecuador, Dr. Vicente Rocafuerte, al mérito social.

El Dr. Fabricio Villamar, asambleísta que propuso esta condecoración en el seno de la Asamblea Nacional condecoró el estandarte de ACHPE y entregó el acuerdo a las autoridades de la Asociación.



El Sr. Raúl Alcívar González, Presidente de ACHPE y la Econ. Ana Delgado Cedeño, Directora Ejecutiva de ACHPE reciben la condecoración “Asamblea Nacional de la República del Ecuador, Dr. Vicente Rocafuerte”, al mérito social que distinguirá el pabellón del gremio y el Acuerdo respectivo, de manos del Dr. Fabricio Villamar, Asambleísta de la República del Ecuador.



Dr. Fabricio Villamar, Asambleísta de la República del Ecuador; Econ. Ana Delgado Cedeño, Directora Ejecutiva de ACHPE; Dra. Catalina Andramuño, Ministra de Salud del Ecuador y el Sr. Raúl Alcívar González, Presidente de ACHPE, durante la celebración de los 30 años de ACHPE.

ACHPE ELIGIÓ A SUS NUEVAS AUTORIDADES.

El 28 de Noviembre de 2019, ACHPE celebró la Asamblea General de miembros.

En la Asamblea General, celebrada el 28 de Noviembre de 2019, la Asociación Nacional de Clínicas y Hospitales Privados del Ecuador, ACHPE eligió al nuevo Directorio que estará en funciones en el periodo comprendido entre Noviembre de 2019 y Noviembre del 2021.

El Sr. Raúl Alcívar González, Director General del Hospital Alcívar de Guayaquil fue reelecto por unanimidad para el cargo de Presidente de la Asociación. El Dr. David Romo, Gerente General del Hospital Clínica San Agustín de Loja fue elegido Vicepresidente de ACHPE y el Ing. Pablo Buitrón, Gerente de la Novaclínica de Quito fue designado como Director Financiero.

El Directorio de ACHPE quedó constituido por las siguientes instituciones:

Ambato

Hospital General Privado Durán.

Cuenca

Latino Clínica.

Hospital Monte Sinaí.

Loja

Hospital Clínica San Agustín.

Guayaquil

Hospital Alcívar.

Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Grupo Hospitalario Kennedy.

OMNI HOSPITAL.

Quito

Clínica Santa Lucía.

Hospital Vozandes.

Hospital Metropolitano.

Novaclínica.

Santa Elena

Clínica Granados.

Alternos: Clínica Santamaría.

Representante de los Centros Especializados de Diálisis

Alternos: UNIDIAL



Miembros del Directorio de ACHPE 2019-2021.



Sr. Raúl Alcívar González, Presidente de ACHPE 2019-2021.